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О смягчении административной ответственности операторов 

курортного сбора  

                    Алтайское краевое Законодательное Собрание 23.09.2019 

 

        На ближайшей сессии Алтайского краевого законодательного Собрания 

депутаты рассмотрят проект закона, который вносит изменения в статьи 49-5 

и 49-6 регионального закона "Об административной ответственности за 

совершение правонарушений на территории Алтайского края".  

        Эти статьи устанавливают ответственность операторов курортного 

сбора. За нарушение порядка и сроков исчисления и взимания сбора влечет 

наложение административного штрафа на юридических лиц, 

индивидуальных предпринимателей в размере от 5 до 15 тысяч рублей. За 

несвоевременное представление, непредставление или представление 

заведомо недостоверных сведений оператором грозит штрафом 5–10 тысяч 

рублей. В то же время разработчики законопроекта предлагают смягчить 

меру ответственности за правонарушения в сфере курортного сбора, если они 

были совершены впервые.  

        В качестве меры ответственности за впервые совершенные 

правонарушения, предусмотренные статьями 49-5 и 49-6 регионального 

закона об административной ответственности, предлагается установить 

предупреждения в письменной форме.  

 

Льготы по налогу на прибыль     

                    Законодательная Дума Томской области 23.09.2019 
 

         Льготы по налогу на прибыль организаций могут быть предоставлены 

резидентам особой экономической зоны технико-внедренческого типа в 

Томске. Соответствующий законопроект рассмотрели и поддержали 

депутаты на заседании бюджетно-финансового комитета Законодательной 

Думы Томской области. 

         Проектом закона предлагается установить дифференцированные 

пониженные налоговые ставки по налогу на прибыль организаций в части, 

зачисляемой в областной бюджет. 

        Основная ставка по налогу на прибыль организаций составляет 20%, из 

которых 3% идут в федеральный бюджет, а 17% –  в бюджет субъекта 

федерации. Согласно законопроекту, в первые пять лет работы резидента 
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предполагается рассчитывать налог на прибыль исходя из ставки 5%, в 

следующие пять лет –  10%, далее – 13,5%. 

        –  В настоящее время резидентами ОЭЗ являются 49 компаний, 

работающих в сфере IT и электроники, медицины и биотехнологий, 

нанотехнологий и ресурсосбережения. Законопроект направлен на 

улучшение прав резидентов особой экономической зоны технико-

внедренческого типа, –  отметил председатель бюджетно-финансового 

комитета Александр Куприянец. 

 

Статус педагога  закрепили в законе    

                    Законодательное Собрание Ульяновской области 23.09.2019 

 

        На заседании Законодательного Собрания депутаты рассмотрели и 

поддержали инициированный Губернатором законопроект «О статусе 

педагогических работников, осуществляющих педагогическую деятельность 

на территории Ульяновской области». Это первый и пока единственный в 

России документ, направленный на повышение престижа педагогического 

труда. 

         Законопроект предусматривает введение мер, направленных на 

популяризацию профессии педагога, в том числе среди молодежи, 

повышение ее престижа и социальной значимости на территории региона.  

Вводятся клятва педагогического работника и нагрудный знак, что должно 

популяризировать профессию учителя. Кроме этого законопроект определяет 

новые категории педработников: педагог-наставник, педагог-методист и 

педагог-исследователь. 

        По предварительным расчетам доплата педагогов-наставников составит 

12300 рублей в месяц, педагогов-методистов – 6150 рублей, педагогов-

исследователей  –  более 10000 рублей. Предусмотрены также система 

грантов в виде субсидий, которые учителя вправе потратить на прохождение 

стажировок, и дополнительные гарантии по оплате проезда к месту 

оздоровления и обратно. Всего из областного бюджета на реализацию закона 

в 2020 году потребуется порядка 16 млн. рублей. 

        Законопроект широко обсуждался в педагогических коллективах 

региона, на страницах «Учительской газеты», был высоко оценен 

федеральным министром образования и получил поддержку. Поддержали его 

и депутаты областного парламента, проголосовав единогласно. 

 

Амурские парламентарии готовят изменения в Федеральный закон "О 

семеноводстве"                   

                                  Законодательное Собрание Амурской области 24.09.2019 

 

        Проблемы и перспективы развития семеноводства в Приамурье стали 

предметом расширенного заседания комитета по вопросам аграрной 

политики, природопользования и экологии.  



        Селекцией сельскохозяйственных культур в Приамурье сегодня 

преимущественно занимаются ВНИИ сои и Дальневосточный ГАУ. Их 

основная задача – создание сортов и производство оригинальных семян 

яровой пшеницы, ячменя, овса, гречихи, сои и картофеля.  

        Одна из главных проблем, сказывающихся на величине и качестве 

урожая в регионе – использование несортовых и непроверенных семян. Ими 

в 2019 году, по данным «Россельхозцентра», были засеяны 20% посевных 

площадей сои (170 тысяч гектаров). Аграрии стремятся сократить расходы на 

приобретение семенного материала и избегают затрат на проверку семян в 

испытательных лабораториях.  

        На развитии семеноводства сказывается и высокая стоимость семян 

категорий «оригинальные», «элита» и «супер элита». Причем, если на 

приобретение семян двух последних категорий аграриям предоставляются 

субсидии из областного и федерального бюджетов (в 2019 году общий объем 

средств составил 47 миллионов рублей), то первые для большинства 

небольших предприятий остаются недоступными. 

        По итогам расширенного заседания принято решение создать рабочую 

группу, которая займется подготовкой предложений по внесению изменений 

в Федеральный закон «О семеноводстве» в части введения обязательной 

сертификации посевного материала и дополнения главы второй закона 

статьей о категориях посадочного материала плодовых и ягодных растений. 

Также депутаты намерены выйти в Госдуму с инициативами по разработке 

единого нормативного акта, который бы закрепил порядок заготовки, 

обработки, хранения и использования семян сельскохозяйственных растений 

и увеличению штрафов за нарушение этого порядка.  
 

Проходит ХХХI-я Конференция ЮРПА                   

                                                                Дума Астраханской области 25.09.2019 

 

        В Астрахани депутаты парламентов Южного федерального округа 

России обсуждают на площадках комитетов региональные законодательные 

инициативы и обращения, актуальные для граждан страны. В повестке дня 

Конференции более 30 вопросов.  

        Ключевая тема, которую астраханские депутаты намерены поднять – это 

рациональное использование земель сельскохозяйственного назначения.    

Прибывающие в регион представители субъектов страны выступили с 

предложениями увеличить возраст молодых многодетных семей-участников 

жилищных программ, закрепить на федеральном уровне понятие 

«многодетная семья», а также привести к единой форме меры поддержки 

данной категории граждан во всех субъектах РФ. Также планируется 

обсудить урегулирование вопросов питания школьников и их 

финансирования из федерального бюджета, необходимость предоставления 

«ипотечных каникул» пострадавшим дольщикам и многое другое. 

 



Депутаты поддержали субсидирование региональных авиаперевозок для 

развития курортов Кубани   

                    Законодательное Собрание Краснодарского края 25.09.2019 

 

         В ходе сессии приняты изменения в статьи 3 и 6 Закона Краснодарского 

края «О государственной поддержке санаторно-курортного и туристского 

комплекса Краснодарского края». Субсидирование региональных авиарейсов 

позволит перевозчикам, заинтересованным в развитии прямого 

авиасообщения, выдержать ценовую конкуренцию с трансферными рейсами 

через Москву. Предоставление субсидий авиаперевозчикам будет 

осуществляться в порядке и на условиях, установленных правовым актом 

администрации Краснодарского края. 

        Принятие закона, по мнению разработчиков, позволит сделать более 

доступными цены в салонах эконом-класса и нарастить пассажиропоток в 

сторону курортов Краснодарского края. 

         Вопросы предоставления мер господдержки авиаперевозчикам в 

Краснодарском крае обсуждались депутатами Законодательного Собрания 

прошлых созывов. Но только сейчас данное решение реализовано 

совместными усилиями парламента и администрации края через внесение 

изменений в краевой закон. 

 

Борьба с наркозависимостью: профилактика и гласность   

                    Законодательное Собрание Ленинградской области 26.09.2019 

 

        На 48-м заседании областного парламента депутаты приняли в первом 

чтении изменения в областной закон  "О профилактике незаконного 

потребления наркотических средств и психотропных веществ, наркомании в 

Ленинградской области".         

        Законопроектом предлагается внести изменения в статью 8 закона, 

предусматривающие размещение информации о профилактике незаконного 

потребления наркотических средств и психотропных веществ в иных 

средствах массовой информации (а не только в тех, учредителями которых 

являются органы государственной власти Ленобласти). Публикация такой 

информации также может осуществляться и на официальном портале 

областной Администрации и сайтах органов местного самоуправления 

Ленинградской области. Кроме того предусматривается возможность для 

субъектов системы профилактики создавать отдельные специальные сайты. 

Помимо этого закон предлагается дополнить статьей 8.1 «Мониторинг 

наркоситуации в Ленинградской области».   

        Законопроект будет работать в рамках «Стратегии государственной 

антинаркотической политики РФ до 2020 года».  Среди основных задач этой 

стратегии названы создание негативного отношения в обществе к 

немедицинскому употреблению наркотиков, развитие моложѐного 

антинаркотического волонтерского движения, а также формирование личной 

ответственности за свое собственное поведение.  



 

Врачи дефицитных для области специальностей, которые придут 

работать в липецкую медицину, получат 1 млн рублей   

                    Липецкий областной Совет депутатов 26.09.2019 

 

         Депутаты областного Совета внесли  изменения в Закон «О мерах 

социальной поддержки педагогических, медицинских, фармацевтических, 

социальных работников, работников культуры и искусства, специалистов 

ветеринарных служб». С законодательной инициативой выступил глава 

региона Игорь Артамонов. 

        – Липецкой области не хватает 269 медицинских специалистов. Больше 

всего не хватает терапевтов, педиатров, врачей «скорой помощи», 

анестезиологов-реаниматологов, онкологов и неонатологов, – отметил спикер 

регионального парламента Павел Путилин. – Врачи дефицитных 

специальностей, которые впервые трудоустроятся в государственные 

поликлиники и больницы области не менее чем на одну ставку, будут 

получать 1 миллион рублей из областного бюджета.  

         Полный перечень дефицитных специальностей определяется 

нормативным правовым актом администрации региона. Доктор, получивший 

выплату, обязан отработать на своей должности 5 лет. Если это условие не 

будет выполнено, предусмотрен возврат единовременной социальной 

выплаты, пропорционально неотработанному периоду со дня прекращения 

трудового договора до истечения пятилетнего срока.  

        На реализацию нововведений в этом году предлагается направить из 

областного бюджета 25 млн. рублей. До конца года управление 

здравоохранения планирует привлечь около 25 специалистов. 

 

Перегоревшие лампочки в уличных фонарях будут менять за 2 дня   

                    Московская областная Дума 26.09.2019 

 

          Депутаты Мособлдумы внесли изменения в закон «О благоустройстве 

Московской области». Согласно нововведениям срок восстановления 

лампочек на фонарях уличного освещения сокращен с 10-ти до 2-х суток с 

момента обнаружения неисправностей или поступления соответствующего 

сообщения. 

        Председатель Комитета Мособлдумы по вопросам строительства, 

архитектуры, жилищно-коммунального хозяйства и энергетики Игорь 

Коханый отметил, что «в  КОАП предусмотрено наказание, в случае если не 

будет представлено аргументов по невыполнению. Например, есть шоссе - 

там однотипные лампочки. Понятно, что тут запас должен быть. А есть 

скверы, парки – где лампочки энергосбережения, нестандартные. Здесь  

можно принять во внимание, что в 2 дня тяжело уложиться.  Но, 

большинство лампочек в дворовых территориях, на магистралях, 

стандартные».  



        Госадмтехнадзор Московской области регулярно проводит надзор за 

состоянием и содержание внешних осветительных приборов. В рамках 

операции «Свет» инспекторы с начала 2019 года привели в порядок около 

400 различных фонарей. 

 

Председателем краевой Думы и его первым заместителем будут 

представители фракции ЛДПР   

                    Законодательная Дума Хабаровского края 27.09.2019 

 

        В Законодательной Думе Хабаровского края состоялось заседание 

организационного комитета по подготовке первого заседания Думы седьмого 

созыва, в рамках которого были сформированы предложения о замещении 

руководящих должностей в Законодательной Думе по итогам выборов в 

краевой парламент. 

      В настоящее время региональным законом «О Законодательной Думе 

Хабаровского края» установлено 18 руководящих должностей: председатель 

Думы, первый заместитель председателя Думы, заместитель председателя 

Думы, председатели постоянных комитетов Думы, заместители 

председателей постоянных комитетов Думы, председатель регламентной 

группы Думы. 

        «Изначально мы планировали распределить должности председателя 

Думы, его первого заместителя и заместителя председателя Думы между 

всеми тремя фракциями политических партий, образованных в Думе, – 

отметил руководитель оргкомитета по подготовке первого заседания 

Законодательной Думы Хабаровского края седьмого созыва Вячеслав 

Фургал. – Предлагалось должность председателя Думы оставить за фракцией 

ЛДПР, должность первого заместителя председателя Думы предложить 

фракции КПРФ, а должность заместителя председателя Думы – фракции 

«Единая Россия». Однако представитель фракции КПРФ от нашего 

предложения отказался».         

        По решению оргкомитета, должности председателя Думы и его первого 

заместителя, а также должности председателей всех думских комитетов (их в 

краевом парламенте 7) и регламентной группы будут предложены для 

замещения членам фракции ЛДПР. Должность заместителя председателя 

Думы – представителям фракции «Единая Россия». Членам фракции КПРФ 

предлагается для замещения должность заместителя председателя комитета 

Думы по вопросам строительства, ЖКХ и ТЭК.  Должности заместителей 

председателей всех остальных думских комитетов предложены 

представителям фракции ЛДПР. 

 

 
 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-65-28 


